



L'axe solaire — est-ouest — joue sur l'opposition entre la vallée fertile, terre noire et plate et les plateaux désertiques, où la roche est rouge et le relief escarpé. L'hiéroglyphe représentant la languette de terre plate est employé dans les mots et les expressions se rapportant à la vallée fertile : Kemet, la terre noire, l'Égypte ; tandis que le signe représentant les trois collines est utilisé comme idéogramme pour désigner les pays étrangers ou comme déterminatif pour nommer Desheret, la terre rouge, le désert.



Khargah



Médamoud



Louxor

